

LA VOZ DEL MAESTRO

ORGANO DE DIFUSION DE LA ASOCIACION DE ESTUDIOS
PIQUICO-FILOSOFICOS, A. C.

EDITADO POR COLABORADORES DE BUENA VOLUNTAD AL
SERVICIO DE LA HUMANIDAD

REG. FED. DE CAUS. AEP-650625-001

**“SI EL REINO ANIMAL SABIAMENTE VA VIVIENDO Y ES DOCIL
A VOSOTROS, YO PREGUNTO ¿POR QUE NO TOMAIS ESA
LECCION?”**

LA SABIDURIA DEL REINO ANIMAL

MEDIUM: MATILDE ARICEAGA DE FERNANDEZ

NOTA: ESTA ENSEÑANZA SE PUBLICO EN EL SENO DE LA
ASOCIACION, EN EL MES DE FEBRERO DE 1966, SIENDO LA
ACTUAL, LA SEGUNDA EDICION. NOVIEMBRE 1970.

SE DISTRIBUYE GRATIS

LA SABIDURIA DEL REINO ANIMAL

Tercera Edición, Octubre y Noviembre De 1973.

-1-

CON QUÉ AMOR, LA NATURALEZA SE PREPARA PARA RECIBIR A LA ESTACIÓN FLORIDA.

CON QUÉ AMOR, LOS ÁRBOLES SE VISTEN DE FOLLAJE NUEVO, PARA ENGALANAR TAMBIÉN, LA GRAN NATURALEZA.

CON QUÉ AMOR PÍAN LAS AVES, LLAMANDO A SUS PEQUEÑOS HIJOS, Y EN REVOLOTEOS CONSTANTES, LLÉVANLES PEQUEÑOS GUSANITOS.

CON QUÉ AMOR, LA GALLINA LLAMA A SUS POLLUELOS, PARA COBIJARLOS BAJO SUS TIBIAS ALAS.

Con qué Amor, las fieras amamantan sus cachorros y se disponen a defenderlos del ataque traidor de otras criaturas, que se han encarnizado.

Todo es Amor en la Naturaleza! Por doquiera se ve, la vibración de ese ritmo, que el hombre, no ha entendido.

Las fieras en sus cubiles, llevan AMOR. Lo viven!, respetando las Leyes, a las que están sujetas; dan su vida misma, por defender a sus pequeños hijos.

Las aves también!, -¿no habéis observado, en qué forma, los pequeños colibríes hacen sus minúsculos nidos en lo tupido de las enredaderas, para protegerse de la mirada de otras aves, que engullen con avidez a esas pequeñas criaturitas ...?

¿No habéis observado, cómo, -la gallina madre, defiende a sus polluelos del ataque traidor de las aves de rapiña...?

¿No habéis observado, en qué forma EL AMOR se manifiesta en la Natura, cuando se viste de verde follaje, de flores hermosas, de frutos dorados, para esperar la nueva estación...?

Y, YO pregunto: ¿Por qué si el AMOR en todas sus manifestaciones, dando Lección al hombre está, por qué el hombre, no lo entiende...? ¿Por qué no lo comprende...? ¿Por qué no aprende a encontrar el ritmo de esa sabia Ley, que se manifiesta en todos los aspectos vivientes, inteligentes e ininteligentes...?

Las mismas fieras, dan lección al hombre! La Naturaleza también; supuesto que en la estación florida se engalana.

Y vosotros, ¿Cuándo engalantaréis vuestra vida, como lo hace la naturaleza...? ¿Cuándo viviréis espiritualizados, para que vuestras vidas florezcan como el árbol del manzano; como una mata de duraznero; o como plantas de nísperos llenos de flores perfumadas? ¿Cuándo encontraré vuestras vidas así...?

OH, Estudiantes!, que me buscáis tan sólo cuando el dolor os hiere; pero no habéis comprendido, que el flagelo os llega, por la desarmonía de vuestras vidas. Y me buscáis, cuando el dolor os está haciendo recordar vuestras iniquidades cometidas, que son hijas del mismo desamor!, y, ¿por qué no tomáis la Lección que la Naturaleza os muestra en la belleza del ritmo AMOR, en sus distintas fases...?

Las aves, en bandadas se identifican!, dentro de su propia escala se unifican; y muchas veces, de la misma especie, suele que hagan sus nidadas juntas. Otras, utilizan el nido vacío que fuera construido por otras de su mismo género. -Son, muy pocas las aves que no construyen su propio nido, mas éstas, son las que responden a una especie más inferior, y no se trata de aves canoras, porque éstas son laboriosas: no así las aves de rapiña, que acostumbran hurtar de los nidos ajenos los huevecillos, o bien los polluelos para engullirlos.

Solamente las aves de rapiña no hacen nido!, pero aún dentro de estas, hay armonía, porque se defienden entre sí, de otras especies mayores que son carnívoras también.

Las fieras, utilizan muchas de ellas el mismo cubil, y no se destrozan. Y aún cuando en la soledad y la espesura de los bosques vayan, todas reconocen a una de ellas, que es la que comanda al grupo y a través de las praderas las dirige.

Por eso os digo: si el Reino Animal, sabiamente va viviendo y es dócil a vosotros mismos, ¿por qué no aprendéis esa Lección...? Observad, con qué facilidad se domestican esas criaturas, que el hombre exhibe, en los grandes espectáculos del circo.

¿Acaso no habéis observado a los grandes paquidermos, cómo, a la voz del domador, ejecutan los equilibrios más graciosos...? Y, cómo es que distinguen, la voz de aquél, que se ha familiarizado con ellos. Cómo obedecen a la señal que se les da, y se sostienen tan sólo por la fuerza de su obediencia. Porque lo cierto es, que son dóciles a todo mandato: y si son criaturas que obedecen y respetan las Leyes del ritmo Universal, les es fácil obedecer y entender la voz del domador.

En idéntica forma el llamado rey de la selva, ya lo habréis visto, con qué destreza actúa, y os digo al respecto: ¿habéis pensado en qué forma, el domador, habrá logrado la docilidad de esa criatura temible, si lo habrá logrado a base de latigazos...?

¡No!, ni el elefante, -ni el león, ni la pantera negra, ni aún el mismo tigre, ninguno es domesticado a golpes; mas sí, a base de la palabra tenaz y el ejemplo que les dan. Pero, el domador, nunca flagela a sus amadas bestias; se hace entender por ellas, y les habla, las acaricia, y después les entrega en recompensa una golosina o un trozo de carne; puesto que, la bestia se hizo carnívora a causa del hombre.

Y, ¿por qué estas criaturas entienden...? ¿Por qué éstas aprenden...? Preguntaos el por qué de estas maravillas que véis ejecutar en los grandes espectáculos del circo! En verdad que muy pocos han pensado en la profunda verdad que guarda esta relación. Porque en la misma forma en que las bestias mayores se domestican, pueden ser también las más pequeñas; y todo el Reino Animal puede ser educado sabiamente por el hombre, si éste, conjugara con la palabra, su voluntad consciente, y esto sería suficiente para que obtuviera lo que se proponga.

Y si los reinos elementales que son considerados como

“ininteligentes”, son dóciles a la voz de mando, Yo pregunto: ¿Por qué el hombre, no aprende de esas criaturas..? Si no queréis aprender de Mí, porque os duele abandonar vuestras costumbres individualistas que os han encerrado en el círculo egolátrico, aprended entonces del Reino Animal. Aprended de esos vuestros hermanos menores, y llegaréis a la conclusión, de que estos, resultan mayores, a vuestro lado; mayores, por la obediencia que demuestran en respetar las Leyes Universales, como por la, ARMONIA que denotan en sus vidas, y por la misma unión que observan las especies dentro de sus tantas subdivisiones en que está comprendida esta gran familia de irracionales.

La gallina, defiende a sus polluelos! Con AMOR los llama a que tomen los pequeños granos que han de alimentarles; pero, sabiamente, pasado un tiempo, los va alejando en paseos, para que aprendan por sí solos a buscar el alimento. Con ejemplos, les enseña, cómo han de buscar en la tierra, pequeños gusanitos. Les enseña el peligro que encierran los insectos que son dañinos, mismos, que no deben de engullir. Les enseña también, cómo deben de entender, cuando el pío es de alarma, y cómo deben de huir ante la sombra que proyecta el ave de rapiña, y todos estos son ejemplos maravillosos, que los mismos Reinos elementales, comandados por Inteligencias Espirituales, cooperadoras con el Gran Arquitecto del Universo, están poniendo a vuestra vista.

Todo os ofrece una maravillosa Lección!; desde el insecto más pequeño, os da una Lección completa, plena de inteligencia, de integridad y de sabiduría; sólo falta que seáis razonadores para que sepáis tomarla; porque doquiera está plasmada la Sabiduría del Infinito, y en las formas más minúsculas bien podéis encontrarla.

Si os preocuparais por investigar la vida de las hormigas, qué maravillas descubriríais!, y en qué forma tan sabia se desenvuelve la vida de estos pequeños insectos, considerados por vosotros, como "dañinos". Y Yo, os digo al respecto: ¿por qué no tratáis de profundizar sobre el objetivo que existe en la vida de estos insectos, y por qué dañan al hombre...? y ¿por qué buscan la compañía del hombre, a sabiendas que éste les hace daño...? Porque en verdad, que más daño causáis vosotros al Reino Animal, que éste a vosotros. Más y mayormente perjudicáis vosotros la vida de esas criaturas, sin tomar ni siquiera la Lección que os entregan, tan sólo con que observarais la forma

inteligente en que viven.

Si mentalmente tuvieseis desarrollo sabrías penetrar y comprender las manifestaciones del AMOR en todos sus aspectos, y no tan sólo estaríais "deseando" el progreso, sino que, lo estaríais realizando cimentando sus bases en las buenas Obras, en las que Se inicia el ascenso para todos los Seres que buscan su adelanto.

Mas, los seres humanos nunca podrán progresar, mientras no se esfuercen por sí mismos en el mismo medio que los circunda. Porque mi Voz, tan solo os muestra el sendero en diferentes aspectos, y para ello os hablo de la Ley del Amor que habéis malentendido. Otras veces os hablo de la SERVICIALIDAD espontanea de los unos a los otros; y otras veces, he incitándoos hacia el ESTUDIO, pero siempre vuestro raciocinio se cierra y mis conceptos se van al vacio. Y que por su sencillez puede haceros entender y comprender en la forma mas simple, lo que es la inteligencia del Reino Animal y como se va realizando mediante la ARMONIA que existe en la vida de estas criaturas irracionales. Y si el Reino Animal denota esta sabiduría, cabe entonces a vosotros, el que tratéis de aprender de ellos, y de paso encontraréis, que la inteligencia que poseen es brillante, y que no se ha opacado, -porque no están violando las Leyes Universales.

Toca a vosotros el tratar de aprender, estudiando, en lo que a diario tenéis ante vuestra mirada; y si un jardín florido contempláis, preguntaos el por qué de esa belleza, y no tan sólo os conforméis con pasar de largo; tomad las flores en vuestras manos, (al fin que aún os agrada destrozar), observad los colores condensados que dan tersura a los pétalos, -aspirad el aroma, y pensad, cómo fue distribuyéndose en esa planta la savia que la alimentó, y cómo, de pequeña semillita, convirtiose en una planta, al verificarse la germinación de la simiente, cómo es que creció, y llegó a manifestar los brotes, y en qué forma los capullos se fueron presentando, hasta que abrieron, al toque mágico de la estación florida.

Buscad la enseñanza, en la Naturaleza, que doquiera tenéis frente a vosotros. Tomad la Lección que diariamente la vida os presenta. O bien, si no queréis aprender de Mí, tomad entonces la Lección que os entregan los Reinos elementales: aprended, de la vida que hacen los insectos, de las aves, y de todas esas amadas criaturas que esperan con vehemencia el que seáis vosotros comprendiendo,

que estáis retardando el paso de ellos mismos; y esperan de vosotros mayor conciencia, porque entonces, ellos recibirán en sí, un destello de más inteligencia que las hará más conscientes, lo que hará ,de ellas, criaturas más dóciles aún.

Vosotros, en cambio, no obstante que estáis alentados por ESPIRITU, mismo que NO pasó por la escala de los Reinos elementales; ESPIRITU, que es un átomo de Sabiduría infinita, en el que se contiene la Ciencia del Cosmos. Sin embargo, no obstante llevar en vosotros ese inmenso caudal, vivís en constantes desaciertos, -sin daros cuenta, que en vosotros, se encuentra la fuente de la Grandeza misma. Mas, esta Grandeza llegaréis a manifestarla, cuando en el exterior de vuestras tristes vidas, expongáis la ARMONIA que es la Ley que doquiera está, ante la que pasáis indiferentes, porque creéis, que el progreso ascendente del Alma, tan sólo estriba en “desearlo”; cuando lo cierto es que, para empezar a obtenerlo, cuentan tres pasos fundamentales, que son los siguientes:

PRIMER PASO: exterminar de sí mismo, los estados mentales creados por atavismos de antaño; exterminar toda costumbre perniciosa, que os imanta a los planos de inferior conciencia. Erradicar de sí mismo, la mala costumbre, de hacer de una pequeñez, una tragedia; erradicar, la mala costumbre, de consideraros las víctimas de los demás.

SEGUNDO PASO: reconocer en sí la culpa, por la ignorancia en que se ha vivido, por el egoísmo, y la soberbia.

TERCER PASO: lograr la identificación del objetivo, lo que equivale a, HACER UNA REALIDAD, EN LA VIDA DIARIA, de lo que se anhelaba, pero que no se había negado a verificar, porque el hombre ha vivido como las larvas del gusano de seda, las que viven aprisionadas en su capullo.

En idéntica forma en que se encuentra el gusano de seda que va aprisionado en su capullo, cuántos de vosotros, los que acudís a escuchar de mi Mensaje en los tantos salones de cátedra que están diseminados en la Perla Mexicana, os encontráis aprisionados en vuestra limitación mental, sin comprender aún en qué estriba el adelanto. Como tampoco habéis comprendido que para ello, debéis de usar el análisis más simple. Por ello es que os digo: como aún

no aceptáis poner en la práctica mi Lección, tomad entonces la que las fieras os dan, tomad la enseñanza que las aves domésticas y las no domésticas os muestran; aprended de la vida laboriosa de las hormigas, cómo se desenvuelven, cómo trabajan a día y noche, para llevar a sus grandes colonias, lo que necesitarán para la llegada del invierno.

Si vosotros supierais profundizar y estudiar en la vida de estos insectos tan pequeñitos, estaríais al tanto de los medios que utilizan entre sí, estas criaturas tan llenas de inteligencia, cómo es que se comunican entre sí, por medio de una vibración que parte de dos minúsculas antenas que poseen en lo alto de sus esféricas cabezas, y esa vibración es la que se, torna en onda sonora de comunicación; siendo así que se transmiten, cuándo serán, invadidas por corrientes de agua en forma subterránea; captan también, cuándo llegarán hasta ellas, insectos mayores que destruirán sus larvas, siendo entonces que se ponen fuera del peligro que acechando está.

En cambio, vosotros, no habéis desarrollado los sentidos intuitivos, porque vivís superficialmente. Ni podéis evadir los peligros, porque vuestros sentidos intuitivos están atrofiados, vuestra sensibilidad adormecida, vuestro sentido de orientación va desorientado, porque sólo dáis oídos a la conveniencia.

Vuestra intuición se encuentra adormecida, porque o preocupáis tan sólo de lo pasajero, y de lo irreal, a lo que le dáis tanta importancia a estos estados aparentes que son como los espejismos, en los que vuestra vida se sumerge en detrimento del despertar consciente que os llevaría hacia la evolución ganada por vuestro esfuerzo. Por ello es que os digo: desarrollad vuestros sentidos de orientación, para que observéis en vuestras vidas, la misma ARMONIA en que viven los insectos.

Analizad la vida de las abejas, aun cuando mucho se ha hablado ya de éstas, existen todavía verdaderas páginas de enseñanza hermosa, la que ellas escriben diariamente para el hombre.

Las abejas, viven en la comunidad más grande, ¡imitadlas! y si se os dificulta hacerlo, tomad entonces el ejemplo que os entregan las hormigas. Mas ya no viváis como los pequeños lirones durmiendo y durmiendo tan sólo.

No viváis ya, como esos roedores que viven en las entrañas de la tierra destruyendo las raíces de las plantas!, vivid, sí, pero vivid como las mariposas, o como las alondras, que durante un tiempo, dan sus trinos; pero también cuando el invierno llega, éstas emigran, y se disponen a partir en un conjunto sólido, guiadas, por las que al frente de la comitiva van.

Y ¿Por qué no tomáis estos ejemplos? Pues bien que podéis vivir como las aves, en esa ARMONIA tan diáfana, y entonar en el alba hermosos trinos.- Cada vez que la aurora se anuncia, bien podéis exclamar: "¡GRACIAS OH CREADOR DE LA VIDA!, ¡GRACIAS POR EL AIRE QUE RESPIRO!, ¡GRACIAS POR EL TECHO QUE ME CUBRE!, ¡GRACIAS. POR EL LECHO EN QUE DESCANSO!, ¡GRACIAS POR EL AGUA QUE MITIGA MI SED!, ¡GRACIAS, POR EL VESTIDO QUE ME ABRIGA!"

Si así lo hiciereis, estaríais elevando un trino al Creador de la vida!, pero qué contraste!, despertáis a la aurora, pensando siempre en las trivialidades del mundo ocasional; pensando siempre en los problemas que tenéis que afrontar, y pensando también, que al día siguiente, daréis con la solución a lo que hoyos quitó el sueño.

Siempre los distintos problemas están latentes en vosotros, y muy poco descansa vuestra mente. Pedís y pedís, pero siempre pedís la solución a los problemas de la vida; y Yo quisiera, que uno sólo de vosotros, elevara su pensamiento en acción de gracias, y ya no os preocupaseis por las cosas relativas, que son pasajeras. Porque lo cierto es, que estáis viviendo tan sólo, como esas criaturas de oscuro pelaje, las que se esconden de la luz del Sol; esos roedores que viven en la humedad de los túneles oscuros, y que se llaman, TOPOS!

La Luz del Sol de Mi, Verdad, no puedes verla! Y si te hablo con la verdad que lástima, ME NIEGAS!. Si te hablo con la verdad que pone al descubierto tus pesares, te sientes humillado!, Mas YO lo que quiero es que te levantes, y que aprendas, ya no de Mí; APRENDE, DE TUS HERMANOS MENORES.

Aprende e imita la ARMONIA en que viven las hormigas!

¡APRENDE!, de los mismos insectos que tu llamas "asquerosos", y que están en tu mismo hogar conviviendo contigo.

¿Has visto acaso, que invadan tus propiedades durante el día...? ¡NO!, no las invaden, porque son respetuosas con las Leyes Supremas; y cuando tu vas a dormir, y apagas las luces de tu vivienda, es cuando salen, y, ¿Por qué...? Porque no quieren invadir tu casa cuando estás presente, siendo entonces que a hurtadillas salen, para tomar lo que necesitan para subsistir.

Te hablo así, -porque quiero que comprendas, que muchas ocasiones, tú tratas de “invadir” terrenos ajenos que no te corresponden; tratas también de “abrir” mentalidades a la fuerza. Tratas de que otros “te imiten”, porque te consideras un Ser “armónico”, cuando en verdad ni siquiera sabes en que estriba la ARMONIA.

La ARMONIA mas grande que el Ser humano puede ostentar, estriba, en el respeto absoluto, sobre el derecho de sus semejantes: respetar la opinión ajena, así sea ésta equivocada, o completamente obcecada. RESPETAR, estriba, en guardar silencio. La ARMONIA estriba en un ser SERVICIAL, mas no servil. La ARMONIA estriba también en el DAR, pero no la moneda, ni el mendrugo de pan que ha sobrado; mas sí, DAR los afectos sinceros y bondadosos que son del interno, y que se llevan en sí.

Estos son los tesoros que quiero que tú entregues, mas no aquellos que llevas en la bolsa, o los que tienes en la bolsa, y que los das, porque te sobran.

Dá, sí, pero dá de los tesoros internos que son del ESPIRITU!, de esos puedes DAR, Yo te autorizo, y no te quedarás pobre.

Más, si se te dificulta el DAR de estos tesoros, entonces Yo te invito, Ser reacio, a que aprendas de esas criaturas que exhibe el hombre en los grandes espectáculos del circo. Aprende de los equinos!, qué criaturas tan inteligentes!, y cómo los hacen ejecutar saltos y cabriolas, tan sólo al sonido de una voz. Y, ¿qué recibe el equino...? Un trozo de azúcar! Tú, en cambio recibirás algo más; porque tú recibirás la iluminación del interno, porque aprendiste a ser dócil. Y si ellos obtienen como premio una golosina, tú en cambio obtendrás el desarrollo de los poderes mentales, y sabrás apreciar entonces, la gran Verdad, que el Arquitecto del Universo, te entrega

a cada instante.

Por doquiera Se encuentra la Gran Sabiduría!, búscala, y hazla tuya, porque ese es tu camino, para que hagas de tu propiedad, la Sabiduría que te corresponde; mas para ello, tienes que encontrarte a ti mismo, y saber qué es lo que en verdad quieres. Porque para esta búsqueda, es que te he entregado los TRES PASOS fundamentales a seguir, y los que debes de practicar: siendo así que lograrás tu ascenso, por medio de las Obras que redimen.

Te invito también a buscar la enseñanza en las páginas que la gran Naturaleza os entrega diariamente. Te invito a recordar, que aun las fieras más encarnizadas, amamantan con amor a sus cachorros. Y este mismo ejemplo, lo tenéis en la gallina, en los pajarillos, en los colibríes. Todos defienden a sus hijos, los cuidan, los aman, y manifiestan el AMOR, que muchos Seres humanos, desconocen todavía.

-La paz sea en vosotros-

- I I -

¡CON CUÁNTO AMOR, LA NATURALEZA SE CUBRE DE FLORES EN LA ESTACIÓN PRIMAVERAL!

CON CUÁNTO AMOR TAMBIÉN, EL CAMPO VISTE SUS MEJORES GALAS, EN CUANTO EL INVIERNO HA TERMINADO, DEJANDO A SU PASO, TAN SÓLO DESOLACIÓN, TRISTEZA Y LLANTO!

PORQUE ES EL INVIERNO, LA ESTACIÓN MÁS RIGUROSA, EN LA QUE NATURA SE CUBRE DE TRISTEZA! LOS ÁRBOLES SIN SU VERDE FOLLAJE, LLORAN AZOTADOS POR EL CIERZO HELADO; Y LOS PAJARILLOS QUE OTRORA LLENABAN EL AMBIENTE CON SUS TRINOS, MUY LEJOS... VAN VOLANDO.

Las aves canoras, no se encuentran durante el invierno. Las especies mayores, tampoco se encuentran, y las especies menores también han huido, o están recluidas unas en sus propios nidos; mientras que otras han emigrado, buscando lugares más tibios, campos más propicios, para poderse proteger del inclemente frío que las castiga duramente.

Pero, veamos, ¿cuál es la huella del invierno...? ¿Acaso porque Natura vistió sus blancas galas y de belleza nórdica el paisaje..., acaso por ello, hay vida emotiva en el Invierno...? Las Flores tempraneras que admiráis en Primavera, no se encuentran! -Los brotes tiernos que antes observarais en los arbustos, en los árboles añosos, y en las mismas plantas pequeñas,- tampoco se encuentran.

Nada de esto existe durante la invernada, como no sea el paisaje nórdico; y aún cuando hay belleza, si!, pero esta es Una belleza inerte, muerta, que causa la huida de la real belleza expresión de la vida, que se compendia en el trino de las aves, y en la presencia de las mismas rosas.

Así, en símil, va nuestra existencia. Porque estáis viviendo sobre una tierra gélida, una tierra árida, en donde aún no existe la real belleza que se compendia en las nobles Obras que subliman a el alma.

La familia humana está viviendo en el invierno de su propia existencia, y cada uno de los miembros de esta familia, semejase a un árbol desnudo por la invernada; y más parecen árboles leñosos, cuya desnudez, manifiesta, que aún no existe el verdor latente de una nueva vida; porque vivís como árboles secos, otros como los arbustos endebles, si!, y aún cuando estos prestan determinada utilidad al hombre, los hay también llenos de espinas, y en estos, solamente los insectos dañinos abreven, y todo esto podéis constatado en la vasta flora de vuestro planeta.

En primavera, la Naturaleza se cubre con un manto de rosas perfumadas que embalsaman el campo. Mas, existen otras flores, que sin ser rosas, también perfuman. Esas trepadoras silvestres que son consideradas como plantas parásitas; estas, dentro de su género, son las más sencillas, pero también, son las únicas que engalanan el campo durante la invernada, y sus blancas flores se confunden con los copos de la blanca nieve. Más, no obstante lo frágil de sus tallos, soportan el cierzo helado de la noche, porque en ese intervalo de tiempo, cierran su corola sabiamente, para volverla a abrir al nuevo día.

Y, filosofando, en la lección que la Naturaleza os entrega, os digo: ¿por qué no tomáis esa enseñanza...? - Buscad lo sencillo, buscad lo exquisito, y ya No os perdáis en la maraña, mundanal que os aparta de la Grandeza de vuestra existencia, como ESPIRITU que soís.

La Naturaleza en el Invierno, aun cuando os ofrece de sus nórdicos paisajes, comprended, con cuánta tristeza las aves se alejan por la llegada del mismo. Con cuánto dolor se posa en esos paisajes la mirada del transeúnte, porque todo a su alrededor está solitario, y solamente el Ulular del viento se deja escuchar.

Con esta misma tristeza se deslizan vuestras vidas en esta gran pradera cubierta por la desolación. Y aun cuando no aceptáis la llegada del Invierno, éste, ya está sobre vosotros; y no lo aceptáis, porque ello equivale tanto, como empezar a prepararos, para recibirlo. Y no aceptáis, que vuestras manos están vacías, y que aún es tiempo de que podáis lucir en ellas hermosas flores y dorados frutos. (Metafóricamente, se refiere, a las buenas obras, como frutos dorados).

Es el tiempo en que, con plena convicción, comencéis a engalanaros (como los árboles) con los nuevos brotes esmeraldinos que solamente lucen los árboles que son fecundos, y que en el verano cubrirán se dé dorados frutos.

Y así como la naturaleza se despoja de su blanco sudario, cuando el invierno ha terminado, empecéis vosotros a quitaros ese sudario gris que os recubre desde ayer, porque al paso de los siglos habéis permanecido en un eterno invierno de espesas nieblas, en una eterna noche de cierzo helado. Y esa eterna noche en la que se ha constituido vuestra vida, habéis transitado solos, áridos de afectos, y entristecidos habéis sentídoos. Y cada vez que las Leyes Supremas han determinado vuestro retorno al mundo, habéis vuelto a la tierra: sí, habéis vuelto a nacer, pero ¿han sido fecundas vuestras vidas...? ¿Habéis utilizado ese lapso de tiempo en cultivar las rosas perfumadas rosas, que se compendian en las BUENAS OBRAS!; porque vuestra alma se encuentra atada a la lobreguez de un páramo infecundo, por la misma desarmonía que habéis propiciado al paso de vuestras tantas vidas.

He aquí .el por qué de la infecundidad de vuestras vidas! He aquí el por qué de la aridez que palpáis doquiera; como el por qué os azota el cierzo helado de las Causas dolorosas, y siempre os sentís flagelados, incomprensidos, y sin dirección también. Porque cada uno de vosotros dentro de la obligación que le corresponde hacer suya; no habéis plantado en el huerto de vuestra propiedad, una sola simiente de frutos dulces, o una sola simiente de buenas rosas, las que a la fecha, estarían perfumando el .ambiente terrenal.

Por eso es que, esta tierra semeja una pampa estéril, en donde el polvo huracanado de los Tiempos, van dejando desastre a cada paso. Y vosotros, tan os semejáis, Prometeos encadenados a los inmensos pedruscos de vuestros atavismos, como semejáis árboles desnudos azotados por el cierzo helado de la noche: árboles añosos que crujen con el ulular del fuerte vendaval.

Metafóricamente, este es el panorama de vuestra existencia. Porque cada Ser humano, en vez de haber sido a manera de un sembrador sensato, se ha tornado en un talador de su propia existencia. Y si los taladores causan la desolación de los bosques y provocan la escasez de las lluvias, cada uno de éstos ha ido creando un karma

colectivo, al contravenir las Leyes Supremas, y violar la exhuberancia de un Reino, que debe seguir marcando su propia escala.

Así los, Seres humanos, propician sus propias Causas, al convertirse en taladores de su propia existencia, cuando mutilan lo mejor de los brotes, que pudieron haber sido, propiciados, por el riego fecundo del Evangelio mío, que desde ha dos mil años, Yo traje al mundo.

Ha dos mil años, vuestro suelo recibió el riego de mi Mensaje. Ha dos mil años, que os entregué el Mensaje Revelador de todos los Tiempos, y desde ha 2,000 años, el mundo sigue igual.

Pero, retrospectivamente, hurguemos el pasado; porque cuántas criaturas en disculpas infantiles me dicen, “Maestro, es que yo no te conocía, no te había encontrado”. Mas os contesto: ¡no hay razón que os disculpe OH criaturas negligentes, porque desde ha 3,000 años recibisteis la Lección que os fuera entregada por el Libertador Moisés; y ha 6,000 años, en el inicio de la Civilización Adámica, se os entregaron también los preliminares del conocimiento de la Ley Suprema. Mas, los Siglos han venido transcurriendo, y el conglomerado humano ha venido pasando sobre de esos conocimientos sin acatarlos, y lo que hoy se ha logrado es que, quienes han venido despertando y son más concientes, comiencen a identificarse en grupos, en donde la Enseñanza ha continuado.

La Voz del Cosmos se ha entregado en distintas edades y por distintos medios en constante llamado, invitándoos a realizar la superación en vuestras vidas; y hoy que vuestras conciencias están más despiertas, os incito a sembrar en vuestro huerto la simiente de las bellas Obras, porque sin éstas, no despertaréis, ni os identificaréis con el espíritu del Evangelio.

Es necesario que comprendáis que, la invernada ya se acerca: mas no me refiero a la estación del "invierno", porque hago alusión a la llegada de los Tiempos que viviréis, en los que tiritaréis de frío, porque os encontraréis desnudos, sin las buenas Obras que os recubran.

La Tierra, está convertida en un gigantesco solar, vacío, árido, en el que solamente se escucha el silbar del viento huracanado de los tiempos inciertos y confusos se contemplan: es el mundo de las tristezas del llanto y de las quejas; es el valle de la desolación

semejante al “Valle de los leprosos”, en donde Mi Voz en el Segundo Tiempo entregó la esperanza de una nueva vida es el mundo de las tristezas del llanto y de luminosa entre aquellos desdichados.

Así, vengo a vosotros, para pedirlos con vehemencia que iniciéis ya una nueva vida, porque hoy, no soís ya las almas sencillas del ayer, ha dos mil años había mas sencillez en el alma, mas de aquella edad, a la presente, existe una gran diferencia, y hoy hay mas vicio y mayor degeneración; por ello es que no es posible que tan solo por el sentimiento os superéis, porque hoy son necesarios LOS CONOCIMIENTOS, porque quienes descubren los factores que les dañan, dejen de proyectar la negación que ensombrece la que lleva a hundirse a el alma en su propia degradación.

Ayer, mi Palabra fue, señalando la necesidad que teníais de que se cultivaran las virtudes, mismas, que hoy os pido; mas lo cierto es, que el mundo sigue cubierto de tristezas, y los Seres siguen desnudos como ayer; mas si aquellos vibraron al conjuro de Mi Voz y despertaron unos cuantos, en este tiempo ya no vibráis a mi llamado, porque os habéis endurecido durante el invierno que habéis venido propiciando, y en el que os contemplo cual árboles petrificados.

Os encontráis cual Prometeo, encadenados, a los grandes pedruscos de vuestros atavismos: y preferís seguir con la mentalidad sujeta, esperando, que en los momentos de necesidad, desciendan a vosotros las “legiones angélicas”, para “salvaros”, mas esto, JAMAS SE REALIZARA. He hablado de “PROMETED”, Y éste, simbólicamente ha representado a la humanidad encadenada a sus tantos prejuicios y conveniencias; mas, según la mitología, Prometeo, fue encadenado, por el delito de haberle robado un poco de fuego al sol; pero, vosotros, en este tiempo, ya sabéis, que no es ningún delito, el obtener en sí mismo, el fuego de una Sabiduría que está a vuestro alcance; siendo por ello que os invito, a que por esfuerzo propio, no sigáis encadenados ya.

Este planeta, muy pronto dejará de ser un campo desolado; mas si tan sólo vivís cual caravana ingente, desnuda de Obras y de Conocimientos, ¿por cuáles méritos creéis, poder vivir, en la nueva Edad sobre la tierra, en que solamente existirán las rosas tempraneras que perfumen el ambiente terrenal...? mas estas rosas, serán las Criaturas, que embalsamarán el ambiente de la tierra, con el perfume

de sus bellas obras.

Dejad, por lo tanto, esa vuestra túnica gris, que el invierno, ha puesto sobre vuestros hombros, cubriéndoos de densas sombras. Dejad de ser los árboles desnudos y sin frutos; porque en verdad que es muy triste la manifestación de un árbol estéril, porque en éstos, ni los pajarillos hacen sus nidos, ni las especies mayores se posan en ellos; y, estos árboles secos, son de utilidad tan sólo, para que el leñador encienda fuego.

Iniciad una nueva vida!, pero ya es hora de empezar. Es el momento de romper con todo lo que sujeta y que denigra.

Han llegado los Tiempos y nuevamente mi Voz se levanta para incitaras ahora a la superación, mediante el desarrollo de los valores mentales, con los que podéis alcanzar las distancias inconmensurables, porque todo va en vosotros mismos, y lo haréis vuestro por medio del esfuerzo ennoblecido. Por ello es necesario que empecéis a cultivar el huerto de vuestra propiedad, porque es imposible que vayáis a sembrar en el huerto ajeno, si el vuestro va lleno de abrojos; porque en este caso os exponéis a que os digan, "cuida primero tu huerto, que Yo cuido del mío".

Convenceos cuáles son las galas que lucís, cuáles los frutos que tenéis, y cuál es el Aura que os envuelve, -¿ésta es luminosa...? os es tan sólo la gris, símbolo de las tristezas! El AURA luminosa denota la ARMONIA que esa Criatura ha logrado, no obstante ésta se encuentre en campo lleno de espinas.

Es por ello que he citado, como ejemplo, a las plantas trepadoras, cuyas flores blancas se confunden con la misma nieve, las que, no obstante ser tan frágiles, son muy bellas, y saben protegerse durante la invernada.

Tomad la esencia de esta Lección, y buscad la forma de PRACTICAR, algo de lo mucho que os enseño. Porque, YO conozco vuestro destino, y el invierno se prolongará, para quienes, no quisieron despertar en este tiempo. Y qué tristeza!, que mañana, despertéis en un mundo más inhóspito aún, porque será entonces que comprenderéis, que perdisteis un tiempo precioso, y la oportunidad de nacer de nuevo en la Tierra, que será la morada de las criaturas liberadas, y éstas gozarán de

una vida plena de ventura; porque la Tierra, dejará de ser un páramo infecundo, y será un solar de eterna Primavera, bajo el brillante Sol de Acuario.

Filosofando, con palabra sencilla, os hablo! porque quiero grabaros conceptos distintos y preclaros, para una mayor comprensión de mi Mensaje, con el que formaréis un acervo luminoso en vuestro subconsciente, que os servirá para el futuro de vuestras tantas vidas.

-La Paz sea en vosotros-

- I I I -

COMO EL TRINO DE LA ALONDRA, ES EL PENSAMIENTO QUE SE ELEVA EN SINTONÍA MARAVILLOSA, EN BUSCA, DE LOS PLANOS SUPERIORES, PARA FUNDIRSE EN EL CONCIERTO UNIVERSAL DEL COSMOS.

COMO ESENCIA DE ROSAS, ES LA FRAGANCIA QUE EMANA DE LAS BELLAS OBRAS QUE REALIZAN LAS ALMAS SUBLIMADAS, POR LA LUZ DEL EVANGELIO, QUE HAN COMENZADO A REALIZAR.

CUAL BLANCURA DE NARDOS, ES EL ROPAJE ÁURICO DEL BIENAVENTURADO, QUE HA COMENZADO A DIGNIFICAR SU EXISTENCIA, AL MISMO TIEMPO QUE, LLEVANDO SUS PIES EN EL PANTANO, SE HA CONSERVADO INMACULADO, COMO EL PLUMAJE DEL CISNE.

Alegóricamente, estoy entregándoos el concepto, que tiende a dilatar vuestra razón, para que aprendáis a extraer de la metáfora, la esencia, que guarda cada una de mis Lecciones. Por eso es que he dicho: "COMO EL TRINO DE LA ALONDRA, ES EL PENSAMIENTO QUE SE ELEVA EN SINTONIA MARAVILLOSA, EN BUSCA, DE LOS PLANOS SUPERIORES. COMO ESENCIA DE ROSAS, ES LA FRAGANCIA QUE EMANA DE LAS BELLAS OBRAS QUE REALIZAN LAS ALMAS SUBLIMADAS. POR LA "LUZ DEL EVANGELIO, QUE HAN COMENZADO A REALIZAR". Siendo estas almas a semejanza del rosal en primavera: almas bienaventuradas que brindan lo mejor de ellas mismas, para sus semejantes!

¡Qué hermosa sería la vida sobre la tierra si todos los Seres humanos en plena ARMONIA, laborando como lo hacen las abejas, que libando de flor en flor viven en un conjunto sólido digno de que fuera imitado por vosotros; siendo entonces que dejaríais de ser las criaturas de vida gris y de mentalidad estrecha; porque estaríais liberados de ambiciones y embellecidos luciríais por la nobleza de vuestros sentimientos que os identificarían como a miembros de una sola familia. En idéntica forma en que las abejas viven.

Hermosas Lecciones os entregan diariamente los Reinos elementales, mas dolorosamente sólo en la vida de los Seres humanos no existe esa ARMONIA.

No existe en vosotros la Armonía que observan los más minúsculos habitantes del Reino Animal; las hormigas, por ejemplo, que sin poseer el don de la expresión, viven en una comunidad hermosa, digna de que fuese imitada por el hombre que se dice inteligente.

Las alondras también os dan Lección!. Observadlas, como es que construyen sus nidos en los altos aleros de las torres que les ofrecen seguridad; y ellas, no se dividen, y a cada instante entonan sus salmos al Creador en acción de gracias, en el alba, al medio día, y al anochecer. Pero también, después de una permanencia de dos o tres inviernos, cuando presienten la llegada de otro mucho más inclemente, se preparan para emigrar, cruzando la inmensidad de los Océanos, y llevando tan sólo consigo un pequeño trocito de madera; siendo esta la forma en que emprenden la retirada hacia lugares más tibios.

Y, ¿no habéis pensado en el por qué estas aves emigran? - ¿qué las intuye a obrar así...? ¡Pensadlo!, porque vuestros cerebros pueden daros grandes respuestas, por ser el centro concretizador de la Mente del ESPIRITU. Preguntaos el POR QUE de esas emigraciones sabias; porque LLEGARA EL MOMENTO EN QUE VOSOTROS, TENGAIS QUE HACER LO MISMO.

Porque, llega el momento en que, TENDREIS QUE EMIGRAR HACIA OTRAS TIERRAS, QUE OS PRESTEN UN REFUGIO!, PORQUE EL INVIERNO, INCLEMENTE AZOTARA, DEJANDO A SU PASO, TAN SOLO DESOLACION y DESTRUCCION! y así como contempláis a la Naturaleza yerta y a los árboles desnudos durante la invernada; así como las aves huyen, ¡TENDREIS QUE HUIR VOSOTROS, HACIA OTRAS TIERRAS, -PORQUE ESTE INVIERNO, TRAERA TRISTEZA Y LLANTO, EN GRAN PARTE DEL PLANETA!

Llegan los Tiempos, en que, la devastación, por todas partes se contemplará; esto es INEVITABLE! Porque la Tierra, se está acercando al Solsticio, que determina, el final de una edad, y por ello

tendréis que sufrir los rigores de los Tiempos; y no podréis permanecer en dónde estáis por el momento, **NI PODREIS CONTINUAR EN VUESTROS HOGARES, EN CREYENDO QUE EL INVIERNO OS RESPETARA!**

Metafóricamente os sigo hablando, para que desarrolléis el poder de la deducción mediante el concepto sencillo que no confunde, y solamente, quienes no quieren entender a causa de su voluntad mal entendida, no comprenden, porque "no lo creen"

Mas estas criaturas obcecadas se convencerán, cuando la tierra semeje a un inmenso solar vacío y calcinado, cuando los árboles lloren y tiriten, porque se encontrarán también sin hojas; para ese entonces no habrá vida emotiva en el planeta, no habrá flores, no, habrá frutos y, ¿qué será de vosotros para entonces...? puesto que, **ESTE INVIERNO, OS TOCARA VIVIRLO!** Por eso es necesario que aprendáis a vivir en **FRATERNIDAD**, en una unidad hermosa como lo hacen las abejas, Porque para esos tiempos, por la fuerza de las circunstancias, tendréis que estar unidos, para que laboréis en Pro de vosotros mismos.

Pero si hoy, soís tan desaprensivos como la Cigarra, ¿cuál será vuestro futuro...? Pensad por un instante, que por doquiera la Lección se os ha entregado para que no tengáis disculpas. Por todos los medios siempre se os ha entregado la lección completa.

Muchos de vosotros, cuando fuisteis niños, tuvisteis la oportunidad de conocer la Filosofía compendiada en Fábulas amenas, en donde se establecía un Legado de Sabiduría. Recordad el caso de la hormiga y la cigarra, en donde se manifiesta el ejemplo, de lo que es la ociosidad en una criatura, y el estado previsor de la otra.

Ayer, con cuanto beneplácito leísteis esas doradas páginas de las Fábulas de Esopo, después, las de Samaniego; Autores que dejaron profunda Filosofía al hombre, mas éste, se ha conformado a pasar sobre la misma, sin tomar el espíritu de la Enseñanza.

Por eso mismo vengo a recordaros, que el **INVIERNO YA LLEGA**, y, ¿qué será de la cigarra desaprensiva, que pasó lo mejor de su tiempo tan sólo cantando y cantando encreyendo, que jamás la necesidad iba a apremiarle? En otras palabras, ¿qué será de los Seres humanos que han vivido vegetando (al igual que la cigarra ociosa), en

creyendo, que en los últimos años, van a recibir los auxilios infinitos, tan sólo porque graciosamente los esperan...? UN PALMO A VUESTRA PROPIA ESTATURA!

Porque si no podéis agregaros ese palmo de estatura; ni podéis desarrollar mentalmente otro palmo de raciocinio, JAMAS PODREIS DISCUTIR LA VERACIDAD DE Mi MENSAJE, porque la verdad del mismo, está únicamente a la altura de las mentes liberadas; no así para aquellas que han permanecido en la ociosidad tan sólo pasando el tiempo como la cigarra en el verano.

Mi Evangelio no decrece, si no lo realizáis. La Luz del mismo no se empaña, si lo discutís o lo ponéis en tela de juicio. Podéis poner en tela de duda la autenticidad de mi Mensaje, cuantas veces gustéis; pues para ello tenéis el libre albedrío; pero también os digo: que el dudar de mi Enseñanza, tampoco os va a disculpar ante las Leyes que se cumplirán inexorablemente.

Por lo tanto, por esa eterna duda en que vivís continuáis disgregándoos y observando una vida oscura como la de los ESCARABAJOS que van sumergidos en las hendiduras de las piedras. Y YO os pregunto: en esta forma. ¿Cómo vais a dignificar vuestro vivir, si preferís continuar bajo las sombras y no aceptáis las cumbres luminosas a donde sólo penetran los que se agigantan por su propio esfuerzo...?

Ciertamente, que en la viña humana de todo se encuentra y que también hay cardos espinosos en lo abrupto de las montañas y entre los zarzales crecen; pero ni siquiera como uno de estos cardos soís. Porque estas plantas que en lo arisco de la sierra están, tienen un perfume exquisito similar al de la rosa: en cambio los cardos que crecen a la vera del camino, son completamente insípidos y más espinosos todavía que los primeros.

Y si al menos fuéseis cual los cardos de la sierra, saturados de ese aroma éste contrarrestaría las punzantes espinas de vuestras asperezas diarias, en otras palabras os digo: si en el resto de vuestra existencia realizárais de mis Preceptos evangélicos, con ello perfumaríais vuestra vida terrenal. Pero, qué tristeza que tan sólo semejáis a los cardos del camino, causando eterno dolor al transeúnte, que en ley le toca pasar junto a vosotros.

El invierno, ya llega! Por ello es necesario que toméis el espíritu del concepto y aceptéis que **ESTAIS EN EL UMBRAL DE LOS TIEMPOS QUE ASOLARAN LA TIERRA QUE, CUBRIRASE CON UN MANTO OSCURO, Y GEMIRA EN SUS ENTRAÑAS!** Pero antes de que la tierra vistiese de luto, los Seres humanos se cubrieron de negrura, y no hubo brillo en ellos porque negligentes fueron, y no evangelizaron sus vidas.

Estos Seres, **NO** quisieron florecer como el rosal en primavera, y prefirieron vivir, cual rosales enfermos llenos de parásitos, tristes, y azotados por los vientos del otoño.

Y el rosal enfermo, solamente espinas tiene!, espinas que hieren sin piedad, la mano, del que osa tocarlo! Y esas plantas macilentas, ciertamente que pueden sanarse si se les extrae de raíz su mal. Pues en idéntica forma sería la transformación en sus vidas, si empezáis a fecundizaros con buenas obras que ennoblecen y subliman al alma, en donde abrevan los múltiples lastres que de antaño ya traéis.

Por ello es que os invito, con vehemencia, a que empecéis la metamorfosis que os transformará en criaturas altamente responsables y conscientes; siendo el principio el buen entendimiento que cada uno desplegando fuera en favor del semejante, y esto sería el inicio del progreso mental en vosotros mismos; progreso alcanzado en los análisis profundos, en donde se encuentran las raíces veraces de la Filosofía más pura que os va mostrando la Naturaleza día tras día.

Porque esta Filosofía, **NO** está escrita en ningún libro. Y para que podáis estudiarla, sólo tenéis, que recurrir a las páginas de vuestra vida, en donde diariamente podéis aprender algo, y no tan sólo paséis sobre esos fragmentos de tiempo, desprendiendo las hojas del Calendario sin ninguna utilidad.

Necesario es que aprendáis a vivir con sencillez, para **QUE VUESTRA EMIGRACION SEA MAS FACIL, HACIA LOS LUGARES QUE OS BRINDARAN REFUGIO;** siendo esto, **EN LOS MOMENTOS PRECISOS, EN QUE POR MEDIO DE MIS HERALDOS. RECIBAIS LA INDICACION!** Pues sería muy doloroso, que por vivir desaprensivamente, fueseis encontrados durmiendo!, o también, que no quisierais abandonar el sitio residencial, porque os duela dejar vuestros bienes raíces; por ello es que, **HAY QUE VIVIR CON LO**

MÁS INDISPENSABLE PARA QUE NADA OS RETENGA EN ESOS MOMENTOS TRASCENDENTALES.

En esta Lección he sintetizado las dos anteriores. He mostrádoos, en forma preclara, las grandes Enseñanzas que debéis de aprender. Tomad el ejemplo del Reino Animal; la forma en que viven las abejas, que sin tener el Don de la expresión, se orientan, por una vibración que producen con sus transparentes alas.

Imitad la vida de las hormigas, que viven en la comunidad más grande, y que también se comunican entre sí, mediante la vibración que emiten de sus minúsculas antenas que se levantan en sus esféricas cabezas. En esta forma, ellas conocen la voz de mando, de la Reina de dicha colonia, y todas marchan por igual.

Qué hermosa realidad sería, si el género humano, viviese en la misma unión que se observa en los grandes hormigueros! Porque estos pequeños insectos, cuando salen en sus grandes caminatas, porque saben que el tiempo va a cambiar, se ordenan para viajar en la forma más armónica; y al frente de la columna, van las hormigas exploradoras, a éstas, siguen los grupos de las hormigas obreras; enseguida van las que forman los grupos de reserva, que auxiliarán a las trabajadoras en su labor y finalmente, a la retaguardia, marcha otro grupo de hormigas vigilantes, que van cerrando la columna.

Las exploradoras, son las encargadas de buscar los lugares en donde se encuentra la hierba y el grano que transformarán en alimento.

Las obreras, son las encargadas de transportar la provisión, siendo auxiliadas en su labor, por el grupo de reserva. Y las que marchan a la retaguardia, vigilan siempre, que insectos mayores, no se acerquen a tomarlas por asalto, para arrebatárles la provisión. Pero en qué comunidad tan maravillosa viven!, qué columnas tan compactas forman las Hormigas!, y, auxiliadas por la UNION que hace la fuerza, son capaces de trasladar, en una sola noche, el follaje de un árbol frondoso a las entrañas de la tierra!, y ésto es tan sólo, la labor de una sola columna.

Son capaces también, de transportar, el contenido de un granero entero, en una sola noche. Y, ¿cómo lo hacen si son tan

pequeñas...? mediante la UNION y la identificación que en ellas existe!

Qué maravilloso, que en la misma unión actuaseis vosotros. Pero, lamentablemente vivís dividiéndoos, y estás unidos tan sólo por el odio que ha venido propiciando karmas colectivos, los que se dejan sentir sobre vosotros mismos. Mas, ya tendréis tiempo de APRENDER a soportaros los unos y los otros, hasta que comprendáis, que solamente la unión y la ARMONIA, son la única Ley, a lo que se ajusta todo lo creado.

Tomad de estas Lecciones, la esencia suprema, que como un Legado excelso de Sabiduría, os servirá, para el Tercer Milenio, dorada etapa de fraternidad y de progreso pleno; heredad de las Fúlgidas Criaturas, que en este tiempo rectifiquen.

-LA PAZ SEA EN VOSOTROS-

QUEDA PROHIBIDA LA REPRODUCCION.

SUJETOS A RECLAMACION A LOS INFRACTORES

LA ASOCIACION